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为什么有些物业不支持在小区内安装充电桩？

 其实这个问题就得从新能源电动汽车的充电原理说起了，因为现在普遍来说，小区内的电网都是普通家庭用电，最
高也就330V左右，尤其是在小区设计之处都已经规划好了平时最高的电流量最大能达到多少，而且现在每个地区的
电网负荷也是差不多恒定的。新能源电动汽车的充电电流会给小区的电网带来更大的压力，这也是为什么很多小区都
不太愿意让业主安装充电桩的主要原因。有时候不是物业不想，而是实在是无能为力，这点相信物业也是有苦难说，
所以说希望大家也互相理解一下吧，毕竟有时候不是物业就能决定所有事情的，这种一旦安上了，反而更容易出问题
，到时候能说是谁的责任呢？

 还有就是出于安全方面的考虑，现在由于不断出现新能源电动汽车充电自燃的新闻，也使得很多的人对于新能源电
动汽车电池的安全性能闻之色变，总觉得新能源电动汽车不安全。并且在小区安装充电桩的话，由于是在停车位安装
，一旦发生自燃事故，那么对于停车场其他的业主的汽车也是会引起更大的破坏，所以出于想减轻责任的角度，物业
其实从心里也是在规避这个问题，并不会主动去想该如何解决的。

 还有就是现在安装新能源电动汽车充电桩还需要安装特有的电表和转换方法，需要从用户的个人电表上接出来电到
充电桩上，会大大增加小区物业的工作量，所以很多小区出于避免麻烦的角度也是不会热心业主安装充电桩的。其实
相比前两点，这点反而并不是那么重要，至少很多时候这些服务也是有专门的人来处理，物业并不需要投入太多。总
而言之，物业考虑的更多是全体业主利益，所以也是情有可原。
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